



光輝 城

甲府市立城南中学校

学校だより

No. 3

H.30.6.22

文責 保坂正樹

絆を深めた古都の旅



3年生は中学校の最大行事である修学旅行に5月21・22・23日の3日間行ってきました。学年スローガン「^{つなごう}わを275〜和・輪・話〜」を全員が意識し楽しい修学旅行でした。

1日目は、6時30分出発。バスで静岡駅へ、新幹線に乗り換え京都駅へと向かいました。バスで奈良へ移動、法隆寺と奈良公園の見学をしました。

2日目は、タクシーで自分たちで計画したコースを見学。妙心寺に集合し、座禅体験をしました。

3日目は、クラスごと体験学習と清水寺の見学。3日間体調を崩す生徒もなく、無事に終了することができました。

私たちの祖先が残してくれた世界に誇る文化遺産にふれ、そのすばらしさを体感できました。往復の車中での友との語らい、浸食をともにしたホテルでの生活、自主見学、体験学習など、仲間とともに精一杯楽しみ、友情を深めた2泊3日の今回の修学旅行は、大変密度の濃いものでした。また、個人として、学級・学年としても、一回りも二回りも大きく成長した修学旅行になりました。



パワー全開青学年 ~個人の力を集団の力に~



6月3日～4日の2日間、静岡県御殿場国立中央

青少年交流の家において1年生の初めての大きな行

事、林間学校が行われました。2日間天気に恵まれ、

計画していたすべてのプログラムを終了することができました。

1日目は、富士山双子山・幕岩コースでのトレッキング、夜は体育館でキャンドルサービスを行いました。

2日目は、フードハンティング（野外炊事の食材カードを探す）。食材カードを食材と交換して野外炊事（カレーづくり）を行いました。

林間学校のスローガン「パワー全開青学年～個人の力を集団の力に」を掲げ、学年生徒会を中心に忙しい中での準備でしたが立派に役割を果たす姿が随所に見られました。仲間と協力しながら普段の生活では得がたい知識や技能を身につけることができました。この林間学校をとおして、学年生徒会の役員のリーダー性が養われると同時にリーダーを支える仲間が増え、協力・信頼する力が育った2日間でした。



躍動・活躍する姿 — 甲府市中学校総合体育大会 —

6月15日・16日に甲府市中学校総合体育大会が行われました。各会場では城南中生の活躍する姿がたくさん見られました。前々日の壮行会では、「君たちが着ているユニフォームは先輩たちの汗や願いを背負った重みのあるユニフォームであることを自覚してほしい。そして、相手よりマナーがよく、相手よりさわやかに、そして試合に勝つ。そんな勝ち方を期待し



ています。」と話しました。応援団の激励を受け、各部の力強い決意表明がありました

試合での生徒の様子を顧問の先生から聞くと、練習の成果を発揮してあきらめず粘り強く戦い、技術的にも、人間的にもすばらしい進歩を遂げたことが報告されました。

この結果、7月25日からの山梨県中学校総合体育大会に参加できる部も多く残っています。これらの部では、3年生を中心に総仕上げをするときです。今までも、これからの一ヶ月で飛躍的に成長した例がたくさんありました。



関東大会・全国大会出場を目標に精一杯がんばることを期待しています。



市総合体育大会成績（団体3位以内）

1 位

- 陸上競技部 ・共通男子総合
- ・2年男子総合
- ・1年女子総合

- バレーボール部 男子
- バドミントン 男子団体

- 剣道部 ・男子団体
- ・女子団体

- 柔道部 ・男子団体
- ・女子団体

- ハンドボール部
- ソフトテニス部 女子団体
- 体操部 ・男子団体
- ・女子団体A

- 相撲部（東中との連合チーム）
- サッカー部



2 位

- 陸上競技部 2年女子総合

- バドミントン部 女子団体

- 体操部 女子団体B

- 相撲部

- バスケットボール部 男子

- バスケットボール部 女子



3 位

- 陸上競技部 1年男子総合

- ソフトボール部

